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PROCÈS-VERBAL 

 

de la 2e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 25 novembre 2014, à 18 h 30 

 au salon du personnel de l’école  
 
 

Sont présents :  

Mesdames Céline Pérusse  Parent 
 Geneviève Pépin Parent 
 Louise Miquelon Personnel de soutien 
 Marie-Claude St-Pierre Service de garde 
 Marise Cotnoir Direction 
 Mélanie Therrien Parent 
 Véronique Latulippe Parent 
  
Messieurs André Bordeleau Représentant au comité de parents  
 Christian Lord Enseignant 
 Mario Schinck Enseignant 
 Stéphane Proulx Enseignant 
 
 
  
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

À 18 h 30, la présidente constate qu’il y a quorum et ouvre la séance. 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Mario Schinck et appuyé par Marie-Claude St-Pierre d’adopter 
l’ordre du jour tel que présenté, avec l’ajout des points suivants : 
 

 11.1 Lettre de remerciement, M. Henri 
 11.2 Paniers de Noël 
 11.3 Levée de fonds individuelles, classe de Sébastien 
 11.4 Moyens de financement, classe de Sébastien 

 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 

CÉ-14/15-10 

/14-59 
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3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 21 OCTOBRE 
2014 

Il est proposé par Stéphane Proulx et appuyé par Mélanie Therrien d’adopter le 
procès-verbal de la dernière réunion avec les corrections suivantes : 
 

 Véronique Latulippe, parent 
 Corrections au point 11, actuelles et soutien 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

4. AFFAIRES DÉCOULANTS DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

 
Aucune. 
 

5. DIFFÉRENTS VOLETS DE L’ÉCOLE 

5.1 Plan de réussite 

Le conseil d’établissement accepte le plan de réussite avec les modifications 
proposées. 

 

Il est proposé par André Bordeleau et appuyé par Christian Lord. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

5.2 Suivi concernant les devoirs et leçons 

Présentation du modèle RAI. Les élèves qui bénéficiaient de l’aide aux devoirs 
et qui étaient en difficultés d’apprentissage sont vus en orthopédagogie.  

 

5.3 Suivi au plan de paix 

Les classes de 3e, 4e, 5e et 6e année ont complété un sondage concernant 
l’intimidation. 

 

CÉ-14/15-11 

 

CÉ-14/15-12 

 



V:\035\Secretaire\CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT\Procès\Procès-verbal 2014-2015\2014-11-25.docx 

3 

5.4 Volet saines habitudes de vie 

Parrainage par l’équipe Plastics anchor/modulo pour le défi Pierre Lavoie, 
4850$ à venir lorsque le formulaire sera complété. 

En projet :  

 Politique sur les collations santé, 

 L’école s’active, récréation. 

 

5.5 Mon école à pied, à vélo 

Le 9 décembre à 15h, marche de quartier, retour chez un élève ciblé pour 
connaître le trajet et vérifer la sécurité. 

 

Il est proposé par André Bordeleau et appuyé par Louise Miquelon. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

5.6 Cubes de matière grise 

Au niveau du Grand Prix Pierre Lavoie, il n’y aura pas de cubes matière grise 
cette année. 

6. DON DE LIVRES 

La Banque TD offre un livre à tous les élèves de 1ère année et la classe de 
Caroline. 
 
Il est proposé par Mélanie Therrien et appuyé par Geneviève Pépin. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

7. SERVICE DE GARDE 

 Il est maintenant possible de payer les frais de garde par Internet. 
 Des modifications ont été apportées à la fiche de comportements. 

 
Il est proposé par Véronique Latulippe et appuyé par Mario Schinck. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

CÉ-14/15-13 

 

CÉ-14/15-14 

 

CÉ-14/15-15 
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8. ADOPTION DU BUDGET RÉVISÉ 

Présentation du budget. Il est proposé que le surplus du fond 5 ne soit pas 
utilisé pour éponger les déficits des autres fonds et une demande est faite à la 
direction de gérer étroitement le budget. 

Il est proposé par Marie-Claude St-Pierre et appuyé par Mario Schinck. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

9. INFORMATIONS 

 

Souper de Noël : le 16 décembre, la réunion aura lieu à 17h30 et suivra un 
souper au restaurant Alain Roger. Marise fera la réservation. 

 

10. CORRESPONDANCE 

Club des petits déjeuners : lettre de partenariat reçu par Marise. Elle sera 
signée par Geneviève Pépin et Marise Cotnoir. 

 

11. AUTRES SUJETS 

11.1 Lettre de remerciement, M. Henri : nous lui ferons parvenir un 
message de remerciement. 

11.2 Panier de Noël : Suzanne et ses élèves veulent préparer des 
paniers de Noël. 

Il est proposé par Marie-Claude St-Pierre et par Véronique Latulippe. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

11.3 Concernant les levées de fonds individuelles permises pour les 
élèves de Sébastien, elles doivent respecter les encadrements 
légaux prévus à l’école et adoptés au conseil d’établissement. 

 
Il est proposé par Stéphane Proulx et appuyé par Geneviève Pépin. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

CÉ-14/15-19 

 

CÉ-14/15-16 

 

CÉ-14/15-17 

 

CÉ-14/15-18 
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11.4 Moyens de financement, classe de Sébastien : voyage à Toronto. 
Un don d’une valeur de 1747,21$, en matériel fait en bois a été fait. 

Il est proposé par Louise Miquelon et appuyé par Christian Lord. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

12. QUESTION DU PUBLIC 

Aucune. 

 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Christian Lord et appuyé par Louise Miquelon de levée 
l’assemblée à 21 h 05. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 
La présidente, La directrice, 
 
 
 
Geneviève Pépin Marise Cotnoir 

CÉ-14/15-20 

 

CÉ-14/15-21 

 


